

Security of the property of th

59TH INTERNATIONAL ART EXHIBITION LA BIENNALE DI VENEZIA BIENNALE ARTE 2022

EINLADUNG ZUR PRESSEKONFERENZ AM 21. APRIL 2022

Liebe Kolleginnen und Kollegen der Presse,

anlässlich der Eröffnung des österreichischen Beitrags von Jakob Lena Knebl und Ashley Hans Scheirl im Rahmen der Biennale Arte 2022 laden wir Sie herzlich zur Pressekonferenz ein. Sie findet am Donnerstag, den 21. April 2022 um 13 Uhr vor dem Österreichischen Pavillon in den Giardini della Biennale (Sestiere Castello, 30122 Venedig) statt.

Es nehmen teil

ANDREA MAYER, Österreichische Kunst- und Kulturstaatssekretärin KAROLA KRAUS, Kuratorin JAKOB LENA KNEBL und ASHLEY HANS SCHEIRL, Künstler*innen

Bitte geben Sie uns bis zum 15. April 2022 Bescheid, ob Sie an der Pressekonferenz teilnehmen werden.

Bezüglich einer Akkreditierung für die Biennale wenden Sie sich bitte ausschließlich an die dortige Pressestelle. Hinweise dazu sowie Informations- und Bildmaterial zum Biennale-Beitrag stehen für Sie unter https://www.biennalekneblscheirl.at/de/presse/ zum Download bereit. Für Interviews oder sonstige Anfragen wenden Sie sich bitte an kl@luz-communication.de

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und verbleiben mit herzlichen Grüßen

Kathrin Luz und das Team des Österreichischen Pavillons

Kathrin Luz Communication +49 (0) 171 3102472 kl@luz-communication.de